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Communiqué de presse 

 
 

Frédéric Fleury, élu président de  
l’Université Claude Bernard Lyon 1 

 
 

Mardi 8 mars 2016, le professeur Frédéric Fleury a été élu 

président de l’Université Claude Bernard Lyon 1 pour un 

mandat de 4 ans à compter du  8 mars 2016. Il succède à 

François-Noël Gilly qui avait été élu en mars 2012. 

 

Frédéric Fleury a été élu au premier tour à la majorité absolue avec 

18 voix sur 28 votants. Aucun autre candidat ne s’était déclaré. 

 

Professeur des Universités, 

généticien, Frédéric Fleury est 

actuellement Directeur du 

département de Biologie de la Faculté 

des Sciences et Technologies depuis 

2010 et Vice-Président de l’Université 

Claude Bernard Lyon 1 en charge du 

patrimoine immobilier et du 

Développement Durable. 

Il a dirigé l’équipe de recherche 

« Génétique et Evolution des 

Interactions Hôtes-Parasites » au 

sein  du laboratoire de Biométrie et 

Biologie Evolutive. Il a participé à 

différentes instances nationales 

d’évaluation de la recherche.  

 

Pour ce mandat, il s’engage à développer les interfaces entre les 

secteurs Santé, Sciences et Technologies de l’Université Claude 

Bernard Lyon 1, à défendre leurs spécificités et à promouvoir des 

coopérations dans une logique de co-construction de projets avec les 

autres établissements publics, le CNRS, l’INSERM, le CHU, la région 

Auvergne – Rhône-Alpes et les Métropoles de Lyon et Saint-Étienne. 

 

« Notre priorité sera d’œuvrer pour le développement de l’Université 

de Lyon, et la réussite de l’Idex Lyon2016, que nous souhaitons tous 

ardemment.  

Nous nous inscrivons dans une dynamique qui respecte nos valeurs 

d’établissement public, pour une recherche académique au meilleur 

niveau international, qui est et restera la garantie de la qualité de nos 

formations et de l’insertion professionnelle de nos étudiants.  

C’est une université résolument tournée vers le monde socio-

économique et les grands enjeux sociétaux que nous souhaitons, en 

développant une politique de partenariat forte, facteur d’innovation et 

de progrès.  

J’impulserai enfin de la nouveauté dans notre fonctionnement pour 

réaliser ces objectifs ambitieux, en plaçant les personnels et les 
étudiants au cœur de la réflexion.» 

 


